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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 012/2020 

Ata da Reunião do Grupo de Trabalho do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – 1 

CMAS, cuja temática refere-se à População em Situação de Rua, realizada no dia 10 de Novembro 2 

de 2020, via plataforma online Skype, com a presença de conselheiros e convidados e da Sra. 3 

Tainara e Sr. Leandro.  Iniciando a reunião as 14h10, Sra. Marilda – Coordenadora, em exercício, 4 

do GT, deseja uma boa tarde a todos e inicia solicitando que o Sr. Leandro faça a leitura da ata da 5 

reunião anterior. Feita a leitura e sem nenhuma observação e correção a ata é aprovada. Na 6 

sequência Sra. Marilda solicita que o Sr. Leandro faça a leitura da minuta de projeto de Lei do 7 

Comitê Municipal – CIAMP-RUA. Sr. Marilda aponta que foram realizadas duas reuniões, além de 8 

encontros nos serviços de acolhimento para que fosse apresentada a proposta aos usuários. Sr. 9 

Leandro faz a leitura. Sra. Marilda questiona se há alguma observação a ser feita? Sr. Rui aponta 10 

que só é necessário constar no parágrafo único do artigo primeiro a menção ao Decreto Federal n.º 11 

7053 que instituiu a Política Nacional da Pessoa em Situação de Rua. Não havendo mais 12 

apontamentos a minuta é aprovada. Sra. Marilda esclarece que este documento será apreciado na 13 

reunião de Diretoria Executiva e após deliberado em AGO, para assim ser remetido a SEDS para 14 

os devidos encaminhamentos. Registra mais uma vez que essa minuta foi apresentada em dois 15 

serviços de acolhimento, de forma informal. As únicas manifestações dos usuários é que o CIAMP-16 

RUA será um comitê muito bem vindo para discussões com a Política de Saúde e Habitação, sendo 17 

esta última a primeira demanda a ser discutida. Registra que também foi apontado pelos usuários 18 

a questão da Política de Trabalho. Em relação a saúde foi solicitado a alteração da REMUME, pois 19 

há ausência de medicamento, que mesmo após solicitações ainda não estão disponíveis. Aponta 20 

que na lista devem constar medicamentos necessários as pessoas em situação de rua. Na 21 

continuidade Sra. Marilda passa para o próximo item de pauta que refere-se ao aniversário do Jornal 22 

Vozes da Rua e a respectiva programação. Aponta que o jornal é um veículo de informação para a 23 

população de rua e em nenhum momento parou suas atividades neste período. Sra. Marilda para a 24 

palavra para o Sr. Rui que apresenta a programação da comemoração. Sr. Rui informa que será 25 

feito um evento comemorativo com os devidos cuidados à saúde. O evento acontecerá dia 19/11 a 26 

partir das 13h, na Praça Nagasaki, irá contar com diversas ações como: distribuição e recebimento 27 

de livros; espaço com voluntária para escrita de cartas; distribuição de bolo e lanches; distribuição 28 

de kit higiene e máscaras; exibição de filme a ser escolhido; as 15h haverá um manifesto do jornal 29 

e sorteio de 02 camisetas do jornal. Aponta que está sendo avaliada a possibilidade de uma atração 30 

musical. Sr. Rui convida a todos para participarem do evento. Aponta ainda que haverá a presença 31 

da equipe da saúde, que trata sobre o controle de vetores, que passará informações sobre as 32 

doenças e formas de transmissão. Sra. Marilda complementa, informando que é uma programação 33 

ainda não fechada e todos estão convidados a participar e pensar sobre a programação. Lembra 34 

que foi o jornal que deu acesso a informação as pessoas em situação de rua quando ainda não se 35 

tinha muita segurança. Sra. Aurora aponta que é importante enaltecer e engrandecer esse trabalho, 36 

que não é fácil. A construção coletiva tem que ser valorizada. Há muita luta a ser travada ainda na 37 

região e na cidade. Sra. Nayara endossa o convite a todos e informa que está com parte da equipe 38 

do jornal no Centro Pop para fazer as oficinas e programação para o dia 19. Em seguida Sra. Marilda 39 

passa para o próximo item da pauta que refere-se a retomada do Cartão Alimentação do Bom Prato. 40 

Registra a ausência do Sr. Rodrigo, que justificou a sua impossibilidade de estar presente na 41 

reunião, contudo aponta que seria o mesmo que traria essas informações. Questiona quantos 42 

cartões serão distribuídos e se haverá novos cadastros? Aponta que devido a itinerância das 43 

pessoas em situação de rua, temos novas pessoas que precisam do cartão e alguns inutilizaram 44 

seus cartões anteriores, pois sabiam que havia informações pessoais neles. Sr. Leandro informa 45 

que levará esses questionamentos ao Sr. Rodrigo para possível esclarecimento na reunião de 46 

Diretoria Executiva. Na sequência Sra. Marilda passa para a pauta de assuntos gerais. Sra. Aurora 47 
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registra que participa do CIAMP-RUA de São Paulo e lá estão construindo normativas de 48 

funcionamento de serviços e entidades. Convida a todos para participarem desse encontro. Sra. 49 

Marilda acredita que seria um grande laboratório participar o Comitê de São Paulo. Por fim, Sra. 50 

Marilda aponta que com os encaminhamentos dos assuntos tratados por este GT, passamos a 51 

pensar no seu encerramento. Sugere para a próxima reunião, como pauta essa reflexão. Sra. 52 

Aurora lembra que estamos caminhando para o fim de um processo eleitoral e independente de 53 

onde estamos, devemos votar e olhar com cuidado para as propostas que os candidatos tem para 54 

as pessoas em situação de rua. Não tendo mais assuntos a tratar, Sra. Marilda declarou finalizada 55 

a reunião, às 15h20. 56 
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